
宮崎県教育振興基本計画・改訂版の素案
に関するパブリックコメントについて

　７月２８日までに、パブリックコメントを募集しています。別添の素案を読んで、

宮崎県のスポーツ施策がより良いものになる様に、皆様のご意見をお願いします。

特に、スポーツ推進委員に関する部分が希薄に感じます。

1. 全国でスポーツ振興に関する独立した計画の無いのが、宮崎県を含め２か所のみ

平成２２年度文部科学省の調査より

　宮崎県は、教育振興計画の中の一部でスポーツ振興計画が策定されているので、

基本計画の中身が他県に比べてかなり薄っぺらい。目標や方針、施策が見えない。

まずは、他県同様独立したスポーツ振興計画を作るべきではないでしょうか。

2. スポーツ推進委員に関する記述は、下記の２つのみである

「資質向上」とあるが、漠然としていませんか。指導力なのか、企画力なのか、

ボランティアとしてなのか、コーディネーターとしてか、調整役としてなのか？

指導力なら、対象が子どもか、成人か、高齢者か、障がい者か？

いずれにしても、５年後、１０年後の目標などの施策が見えるか、

スポーツ推進委員への期待や活動の方向性を示すことが必要ではないでしょう？

全国一スポーツ推進委員が少ない（なり手がいない）のも、このような記述しか

無い事が、最大の要因ではないでしょうか？

同じ様な意見が、何件も出る事で行政は動くので、是非賛同できる

ことが有れば、パブリックコメントとして提出をお願いします。


